



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 10. Dezember 2013

P135354

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend freier Computer-Zugang im Einwohnermeldeamt Basel-Stadt, der leider abgeschafft wurde

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Seit der Eröffnung des neuen Kundenzentrums am 18. Dezember 2006 stehen den Kundinnen und Kunden im Wartebereich zwei Internetstationen zur Verfügung. Entgegen der Auffassung des Fragestellers ist dies auch heute noch so. Einzig der Zugriff wurde dahingehend eingeschränkt, als nur noch die Seiten der Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft sowie der offizielle Internetauftritt der Bundesbehörden zur Verfügung stehen. Die Einschränkung des Internetzuganges wurde aufgrund übermässiger Beanspruchung bzw. missbräuchlicher Verwendung durch einzelne Nutzerinnen und Nutzer unumgänglich.

